
Protokoll des HerausgeberInnengremiums 

der Uni Münster 
29.06.2016, 14 Uhr (c.t.), AStA-Plenumsraum 

TOP 1 Begrüßung 
Die Sitzung wird um 14:20 Uhr eröffnet. 

 
TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Anwesende des HGG: Sarah (RCDS), Marie (Die LISTE) 
Anwesende der Redaktion: Kevin, Jannes 
Das HerausgeberInnengremium ist mit 2 von 5 stimmberechtigten Mitgliedern nicht beschlussfähig. Da aber die TO 
im weiteren Verlauf Besprechungen ohne konkrete Beschlüsse vorsieht, wird die Sitzung fortgesetzt. 
 

TOP 3 Bestätigung des Protokolls der Sitzungen vom 31.05. und 07.06. 
Entfällt wegen mangelnder Beschlussfähigkeit. 
 

TOP 4 Wahl einer Protokollantin/eines Protokollanten 
Entfällt wegen mangelnder Beschlussfähigkeit – Marie protokolliert. 
 

TOP 5 Finanzierung Semesterspiegel 
Die Abhängigkeit von Semesterspiegel und AStA-Druckerei voneinander ist ein großes Problem. Druckt der 
Semesterspiegel seine Ausgaben woanders, geht die AStA-Druckerei pleite. Da die anderweitigen Einnahmen der 
Druckerei eher gering sind und der Nutzen fragwürdig (bis auf Bindungen ist das ZIV eh günstiger und binden lassen 
kann man auch im Copyshop, außerdem kennen die AStA-Druckerei nur sehr wenige).  
Daher stellt sich dir Frage, ob es nicht sinnvoll wäre, die Druckerei zu schließen, da der Semesterspiegel dann 
deutlich günstiger würde und das die Einnahmen der Druckerei wohl wieder aufwiegen könnte, zumal der 
Semesterspiegel qualitativ eindeutig dazugewinnen könnte (Anmerkung: Ich habe mal ein Kostenbeispiel einer 
Online-Druckerei mit angehängt, siehe TOP 8 Sonstiges). Auch die Abhängigkeit des Drucks von der Funktionalität 
der Druckerei ist unpraktisch, da manchmal z.B. aus gesundheitlichen Gründen Drucke nicht durchgeführt und 
Ausgaben somit deutlich verzögert gedruckt werden, sodass u.a. Artikel nicht mehr aktuell sind. 
 

TOP 6 Austausch zur Akquise der SSP-Anzeigen 
Es gibt zweierlei neue Anzeigenanfragen für den Semesterspiegel, unter anderem von WohnIn, die in Zukunft 
eventuell zwei Seiten buchen möchten (und diese sogar bezahlen!). Insgesamt lässt sich festhalten, dass die Akquise 
mittlerweile besser läuft. 
 

TOP 7 Austausch zu Gestaltungsfragen 
Es wird ins StuPa und ans gesamte HGG gegeben, dass verbreitet werden soll (u.a. in den Listen), dass jeder 
Studierende gerne Feedback an die Redaktion schicken kann – die Redakteure sind über Rückmeldungen stets froh. 
 

TOP 8 Sonstiges 
Die ULB will den Semesterspiegel als Printausgabe in Zukunft nicht mehr archivieren. Im HGG bildet sich der 
Konsens, dass das sehr schade und nicht nachvollziehbar ist. Die Redaktion will versuchen, bislang nicht genannte (es 
wurden keine genannt) Gründe zu erfahren. Es wäre vielleicht sinnvoll, auch als HGG der ULB in dieser Entscheidung 
entgegenzutreten. 
Außerdem soll ans StuPa und das gesamte HGG gegeben werden, dass in Zukunft wieder eine vermehrte 
Anwesenheit und damit Beschlussfähigkeit wünschenswert wäre. 
Die Sitzung endet um 14:46. 


